

75. Jubiläumsausstellung

Werner Knopf stellte seine Modellbahnanlage in Manchester aus

Siebengebirge (pb). Werner Knopf, Mitglied der Eisenbahn- und Modellbahnfreunde Siebengebirge (EMFS), war eingeladen, seine Modellbahnanlage auf der 75. Modellbahnausstellung der Manchester Model Railway Society in Manchester auszustellen.

Und weil Modellbahnspielen zu mehreren viel mehr Spaß macht als alleine, lud er einige Vereinskollegen der EMFS ein,

ihn dorthin zu begleiten. Seine Modellbahn konnte auch die Briten begeistern, nicht zuletzt wegen der zahlreichen beweglichen Figuren. Schnell entwickelte sich ein guter Kontakt unter den Ausstellern auf der Jubiläumsausstellung.

Und einen besonderen Preis gewann Knopf auch. Knopfs Anlage hatte das Absperrgitter, das am Ende der Ausstellung von den Besuchern am meisten

eingedrückt war. Auch die Eisenbahn- und Modellbahnfreunde Siebengebirge feiern dieses Jahr ein Jubiläum. Sie gründeten sich vor 25 Jahren. Heute bauen sie in ihrem Clubheim in Niederdollendorf vor allem Schmalspur- und Normalspurmodelle im Maßstab 1:87.

Nähere Informationen gibt es beim Vorsitzenden Peter Velten unter 02203-68201 oder im Internet unter WWW.EMFS.DE

Exhibition 75th Anniversary

Werner Knopf exhibited his model railway layout in Manchester.

Siebengebirge (= *mountainous region near Bonn - WEK*).

Werner Knopf, member of the Eisenbahn- und Modellbahnfreunde Siebengebirge (EMFS) (*translated: Railway and Model Railway Friends Siebengebirge - WEK*), was invited to exhibit his model railway layout at the 75th model railway exhibition of the Manchester Model Railway Society in Manchester.

Because playing trains with friends is even more fun, he invited some society members from the EMFS to accompany him. His model railway enthused the people in the U.K., not least because of the numerous animated figures. A good relationship between other exhibitors was soon developed.

A special award has been won by Werner: His layout had the barriers which showed the severest sagging by the pressure of spectators (*thus earning the "Saggy Barriers Reward" - WEK*). The EMFS also celebrate a jubilee this year. The society was established 25 years ago. Today they are modelling in narrow and standard gauge, H0 scale, in their society rooms in Niederdollendorf.

More information by the chairman Peter Velten, Tel. 02203-68201 or on their website www.emfs.de .

(*Translation: WEK*)